

Les 12, 13 et 14 juin, les footballeurs se sont retrouvés à Dinard (Ille-et-Vilaine) pour disputer le challenge national de foot à 7. Parmi les neuf équipes inscrites, les îliens étaient fort bien représentés : Martinique, Guyane et les deux ASCE de Corse. En raison, du nombre d'équipes présentes, la formule championnat a été privilégiée. Ce qui a permis à toutes les équipes de se rencontrer et ainsi d'avoir pu jouer plusieurs fois. C'est dans une ambiance sympathique et très amicale que les rencontres ont eu lieu. C'est la Guyane qui a remporté le tournoi face à la Martinique. Il est important de souligner qu'une seule féminine a participé à l'épreuve dans l'équipe de la Guyane : Katia Azor.

Odile Blanchet